

Début de la session parlementaire à Cuba en présence de Raúl Castro



La Havane, 14 déc (RHC) En présence du leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, la dernière journée des débats de la dixième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) a débuté mercredi.

Aujourd'hui, les députés analyseront le projet de loi sur le parquet général de la République, le rapport de la commission des affaires constitutionnelles et juridiques et de l'agroalimentaire, ainsi que les caractéristiques du projet de loi sur la promotion et le développement de l'élevage.

La sixième session extraordinaire de la 9e législature de l'organe directeur a également été convoquée pour ce jour, à l'occasion de la commémoration du dix-huitième anniversaire de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique- Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP), depuis le Palais des

congrès de La Havane.

Outre Cuba et le Venezuela, la Bolivie, le Nicaragua, la Dominique, Antigua-et-Barbuda, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Sainte-Lucie, Saint-Kitts-et-Nevis et la Grenade sont membres du mécanisme de coordination politique créé par les dirigeants révolutionnaires Fidel Castro et Hugo Chávez.

L'alliance politique, économique et sociale maintient la solidarité, la complémentarité, la justice et la coopération comme principes fondamentaux de son action et des relations entre les États membres.

Selon le président cubain Miguel Díaz-Canel, ce 22e sommet de l'Alliance confirmera que la voie à suivre pour les nations d'Amérique latine et des Caraïbes est la coopération et la solidarité. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307961-debut-de-la-session-parlementaire-a-cuba-en-presence-de-raul-castro>



Radio Habana Cuba